

LUIS CARANDELL'

celtiberia show



PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

Empresa Guixot

Gerente: V. Espadas

HOY, DOMINGO, 17 de mayo — A las 5'45 de la tarde

SENSACIONAL NOVILLADA SIN PICADORES

6 novillos de la ganadería de don Benjamín Vicente Gallego de Salamanca, para

PEPE LUIS ORTUÑO

JOSE MARI MANZANARES

JOSE ANTONIO LOPEZ GUERRA

(Recomendado de EL CORDOBÉS)

Venta de entradas y localidades, en las taquillas de la plaza a partir de las 11 de la mañana.

RECOMENDADO

La situación que Manuel Benítez «El Cordobés» ha llegado a alcanzar en el mundo de los toros se expresa muy bien en este anuncio de una novillada celebrada la pasada primavera en Alicante. El espejollismo sistema de las recomendaciones se extiende de esta forma al arte del toro.

SUFRAGIOS PARA ARQUITECTOS

Los sufragios y atenciones espirituales para los arquitectos fallecidos del Colegio de Madrid están recomendados a la llamada Real Congregación de Arquitectos de Nuestra Señora de Belén en su Huerta a Egipto. Los «Derechos del Congregante», en este aspecto, se relacionan en las Ordenanzas de la Congregación, y son los siguientes:

«Una vez fallecido un señor congregante y dado de ello aviso al dependiente de la Congregación, se le castrará con cuatro blandos y cuatro críta, paño negro y escandalo de la Congregación.

Tendrá derecho a una cruz clavada de segunda clase.

Dentro del plazo de nueve días se celebrará un solemne funeral en nuestra capilla, por su alma.

En vista de la tendencia en celebrar las Misa rezadas que por todo congregante fallecido se establecen en nuestras Ordenanzas, se acordó sustituir aquéllas por un solemne funeral, que se dirá el día y hora que la familia del difunto determine, siempre dentro de los nueve días siguientes al fallecimiento.

Estando de cuerpo presente un congregante, el capellán de la Congregación pasará a su domicilio a rezar un responso y aplicar la bula de difuntos.

Asimismo, y a ser posible, dicho señor capellán celebrará en nuestra capilla una Misa por el alma del congregante fallecido, estando éste de cuerpo presente.

En la actualidad, además del funeral que se celebra al fallecimiento de cada congregante, se celebra un funeral en el mes de noviembre por todos los bienhechores difuntos.

En fecha 24 de julio de este año, la Real Congregación de Arquitectos de Nuestra Señora de Belén en su Huerta a Egipto ha enviado a los colegiados un comunicado en que se especifican los sufragios previstos por las almas de los arquitectos fallecidos. Son los siguientes:

Arquitecto congregante.....	9 Misas.
Señora de arquitecto congregante.....	5 Misas.
Arquitecto no congregante.....	3 Misas.
Hijo o padres de arquitecto.....	3 Misas.

HUMOR ASTURIANO

En un pueblo de la cuenca del Nalón se distribuía entre las chicas, durante las recientes fiestas, este carnet en que la muchacha, prometida de don Fulano de Tal, mozo del pueblo, le autorizaba todo lo que se puede leer en el impreso.



PERMISO

CERTIFICO
por la presente
que yo

Señorita _____

Prometida de D. _____

AUTORIZO a mi novio para que se divierta tanto como quiera, beba hasta emborracharse, tránsito, alterne con cuantas señoras y señoritas sean de su agrado, frecuenté el cine, salas de fiestas, "boites" y demás diversiones, que tiempo le quedará de sufrir cuando se case conmigo.

Firma de la prometida,

ESCENAS DE PISCINA

Un amigo mío me cuenta una escena sucedida este verano en una piscina de un pueblo de la provincia de Córdoba. Al parecer, las autoridades de este pueblo han dispuesto que las mujeres y los hombres se bañen por separado. Como no hay más que una piscina, la norma es que las mujeres se bañen de once a una y los hombres de una a tres, estableciendo luego un turno parecido para la tarde. El día que mi amigo y su mujer fueron a bañarse sucedió una cosa que cambió de matiz celibéricamente estas, ya de suyo, celibéricas normas. La mujer de mi amigo se había bañado y él se disponía a hacerlo, pues era la una y daba hacerse el «cambio de sexos». Sin embargo, las mujeres no terminaban de marcharse, se entretienen tomando el sol o se daban el último chapuzón. El guardián se acercó al borde de la piscina y gritó:

—¡Hola, niñas, que sus sueños los machos!

SIN AGUA A PRESIÓN

Reproduzco aquí este recibo del servicio de recaudación del Ayuntamiento de Córdoba, correspondiente al año 1958 (no tengo el de este año), mediante el cual se hacen efectivos los pagos en concepto de «retrete sin agua a presión». La hacienda municipal hace muy bien en gravar, con un tipo por cierto bastante alto, la falta de las instalaciones mínimas, a fin de inducir a los propietarios a introducir las necesarias mejoras. De todas formas, el concepto fiscal es divertido, y el hecho de que constituya un capítulo tributario independiente, con recibos especiales, da idea de la magnitud del problema que tras él se encierra.

AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA
SERVICIO DE RECAUDACIÓN
TELÉFONO 22 68 07

RECIBO ANUAL

RETRETES SIN AGUA A
PRESIÓN.

V39

Concepto	1	1	400	400
Retrete				
Entubado				
Domicilio				
Importe				

Año
68

Retrete sin
agua a presión

Por los conceptos que figuran en el ángulo superior derecho de este documento, hemos recibido del contribuyente cuyos datos aparecen en la plancha numerada del recibo, la cantidad que en la misma se indica, importe de la cuota correspondiente al año 1968.

Córdoba, _____ de 1968

R. C. I. A.
El Retrete.